
 

 

 

 

 

令和６年度 第１回学校運営協議会が開催されました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会で話し合われた内容 
 
１．会長・副会長の選出 

・以下の３名の方々にお願いし、承認。 
【会 長】田村 博文 委員 
【副会長】池田 陽祐 委員   沼倉 弘美 委員 

 
２．「今年度の学校経営方針」について 
 ・提案通り承認。 
 
３．「４月からの各校の教育活動」について 
・特に質問等はなし。 

 
４．意見交流 

・各校長から、「現在の不登校の状況」「いじめの認知状況」について説明。 
 ・桜まつりの準備等に小中学校が関わることは、地域の方々と子どもたちが時間を共有 

し、活動を通して理解を深められる貴重な機会であった。活動の中で、地域の方々と 
子どもたちが談話する様子も見られ、地域の中で子どもが活躍できる機会として、今 
後も大切にしていきたい。 

 ・放課後や休日等の地域住民と児童生徒の関わりについて、民生委員等から情報提供が 
寄せられることもある。心配なことについては、学校と共有し、地域の方々も子ども 
も安心して生活できる環境作りを共に行っていくことが必要である。 

・「白蘭学園」の開校に向けて、小学校で図書の整備が必要である。昨年度本室蘭中学校 
で実施した時と同様、地域の方々のボランティアを募りたい。（後日案内を配付予定） 

 ・本室蘭中学校閉校に向けた事業内容の紹介とお願い。 
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令和６年度コミュニティ･スクールだより 
令和６年５月 23日 第 1号 発行者 本室蘭中学校区学校運営協議会 

令和６年度第１回目の学校運営協議会を、５月 21日（火）に本室蘭中学校で開催いた

しました。（今年度の事務局は、本室蘭中学校となります。） 

 今回の協議会では、 

・会長、副会長の選出 

・学校経営方針についての協議及び承認（各校長より、グランドデザインの説明） 

・４月からの各校の教育活動について説明（各教頭より、パワーポイント等の資料を活用し説明） 

を中心に進めました。 

 協議会で話し合われた内容につきましては、下記の通りとなっております。各委員の皆

様にはご一読いただき、今後の学校運営協議会の推進に引き続きご協力を賜りますこと、

よろしくお願い申し上げます。 

【事務局】 

室蘭市立本室蘭中学校  

℡  0143-59-2681 

教 頭  坂 本 文 恵 

 


